

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 121 (1976)
Heft: 5

Artikel: Cours de répétition du régiment de cyclistes 4
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-344019>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Cours de répétition du régiment de cyclistes 4

LES CYCLISTES

Les cyclistes sont organisés et engagés comme l'infanterie.

Les formations de cyclistes sont très mobiles, particulièrement en terrain plat et riche en petites voies de communication. Les sections de



Défilé d'une
compagnie de cyclistes.



Les cyclistes ont
quitté leurs machines
et gagnent
leur position à pied.

cyclistes qui ne comprennent aucun véhicule à moteur peuvent se déplacer rapidement et sans bruit et, si les couverts s'y prêtent, jusque près de leur objectif.

Le régiment de cyclistes est une troupe de corps d'armée. Il comprend trois bataillons, composé chacun d'une compagnie d'état-major, de trois compagnies de cyclistes et d'une compagnie de lance-mines. Le régiment dispose en plus de deux unités régimentaires, soit de la compagnie d'état-major de régiment et d'une compagnie de canons antichars.



Une mitrailleuse est mise en position pour appuyer, dans le cadre de la compagnie, l'action des sections cyclistes.



A l'engagement, les cyclistes vivent comme l'infanterie; des cyclistes montent leur tente dans leur secteur.